BALANZAS FISCALES















La incorporación de un nuevo sistema de valoración no debe suponer un freno para mantener también el método de cálculos anteriores

Foment pide máxima transparencia en torno a las balanzas fiscales

- El objetivo debe ser favorecer la máxima información y rigor, si se quiere garantizar un debate sereno y basado en cifras
- La acumulación de déficit de inversión pública en Cataluña y la insuficiente financiación de la Generalidad debe resolverse

Barcelona, 28 de enero de 2014

Resolver el déficit de inversión pública en Cataluña, acumulado año tras año, y la insuficiente financiación de la Generalitat de Catalunya para atender los servicios que debe prestar como administración autonómica, es estratégico para asegurar la competitividad de la economía catalana. Por esta razón, y con independencia de los diferentes sistemas de valoración disponibles, Foment del Treball considera oportuno mantener el cálculo de las balanzas fiscales de acuerdo con la metodología tradicional comúnmente empleada: la publicación a partir del mes de marzo de las "cuentas públicas regionalizadas" no debe ser un inconveniente para mantener y enriquecer la información que aportan los sistemas de cálculo tradicionales y más cuando desde la sociedad se reclama transparencia y rigor.

Foment del Treball considera que todos estos sistemas de cálculo (balanzas fiscales por criterio de caja y/ o por beneficio -neutralizadas- y las cuentas regionalizados) son válidos y reconocidos y, por tanto, pueden convivir con el objetivo de dar más luz y más datos, con la vocación de ayudar a tomar decisiones fundamentadas en datos objetivos.

